



Communiqué :

## **Début de la grève illimitée à France 3 Limousin**

Ce Lundi 29 mai, France 3 Limousin a débuté une grève illimitée, à l'appel de l'intersyndicale CFDT CGT et SNJ. Les salariés continuent à exiger que l'antenne Limousin ne soit pas rayée de la carte de France des soirées électorales législatives des 11 et 18 juin.

Ce Lundi 29 mai, l'émission matinale a été remplacée par un « best-of », le journal de 12h par un « tout en images » sans présentateur, puis par l'édition nationale des « initiatives ». A noter que le « tout-images » contenait notamment un long reportage d'une journaliste gréviste, diffusé contre son gré, contrairement aux pratiques habituelles.

Concernant le journal du soir, la direction a fait le forcing, avec l'aide de quelques cadres non-grévistes, pour le diffuser à tout prix.

Par ailleurs, Raphaël Le Méhauté, préfet de Haute-Vienne, a reçu ce jour l'intersyndicale, qui lui a exposé les motifs de la grève ainsi que les menaces qui pèsent sur l'antenne du Limousin.

Une prochaine assemblée générale se réunira donc demain matin mardi 30 mai.

L'intersyndicale France 3 Limousin

Limoges, le 29 mai  
2017.